

令和7年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り
つつじが丘便り
【今年度のテーマ】

何度もチャレンジ「自分のよさ、仲間のよさに気づき、自信を深める」つつじっ子



PTA 親子ミニ運動会

11月7日（金）にPTA厚生部主催の「親子ミニ運動会」が行われました。親子混合チームでオセロ返し、ボールはさみリレー、またぐりリレーなどを行い、楽しい時間を過ごしました。

オセロ返しは、大きなオセロの駒（段ボールに色画用紙を貼っています）を自分のチームの色にしていくというもので、単純ですがとても盛り上りました。また、ボールはさみリレーは親子でボールを体にはさんでリレーをするもので、ボール送りリレーは並んで初めに頭の上でボールを送り、折り返しでは股の間からボールを送るリレーです。

昨年までのドッヂビーとはまた違った楽しさのあるレクレーションでした。PTA厚生部の皆さんには計画・運営や参加賞の準備などありがとうございました。



12月行事予定

1	月	交通安全日 給食費引落日
2	火	学校評価アンケート締切日
3	水	生け花出前授業（すこ・にじ） PTA三役部長会議
4	木	
5	金	和太鼓出前授業（4年生）
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	標準学力調査1日目 つつじっ子クラブ
10	水	標準学力調査2日目
11	木	給食費納入日（低）
12	金	交通安全日
13	土	つつじっ子クラブ
14	日	
15	月	和太鼓出前授業（5年生） 諸日納入・引落日
16	火	給食費納入日 つつじっ子クラブ
17	水	給食費納入予備日
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	2学期終業式/大掃除
24	水	冬季休業開始～1月9日(金)始業式
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	学校閉庁日
30	火	学校閉庁日 給食費引落日
31	水	学校閉庁日 大晦日

「おびひろ市民学」 たくさんの出前授業がありました

11月5日（水）には3年生が一般社団法人北海道日本料理研究会帯広支部 帯広調理師信友会によるいもだんごづくり、5年生のTOYOTA 未来モビリティプログラミング教室、7日（金）には3年生の廣瀬牧場による畜産とアイスクリームづくりの出前授業、10日（月）には全校で防犯教室（情報モラル）、13日（木）には4年生の帯広カムイトウワポポ保存会の皆さんによるアイヌの歌と踊りの授業、17日（月）には6年生のJICA 研修員の学校訪問、18日（火）には5年生の社会福祉協議会による車いす・高齢者疑似体験、19日（水）には1・3・5年生の明治北海道による栄養に関する出前授業とたくさんの出前授業がありました。

特にJICA研修員の学校訪問は、日本に研修に来ている11名の研修員さんを迎えて一緒に理科の実験をしたり、学習発表会のよさこいを披露したり、グループごとにお互いのことについて交流をしたりするなどとても貴重な体験でした。また、一般社団法人 北海道日本料理研究会帯広支部 帯広調理師信友会によるいもだんごづくりは各班に1人の料理人がついて実習を行い、児童たちはプロの料理人の手際のよさなどを肌で感じることができました。



たくさんのご参観ありがとうございました

25日（火）からの参観日にはたくさんのご参観ありがとうございました。2学期最後の参観日では保護者の皆さんにご参加いただき授業などがあって、子どもたちの学校での様子をより身近に感じていただけたと思います。

グラウンドを駐車場として使用できずご不便をおかけしましたが、ご協力をいただきありがとうございました。

つつじっ子クラブ もちつき

11月15日（土）のつつじっ子クラブでは餅つきが行われました。

子どもたちは子ども用の小さな杵で餅つき体験ができました。高学年には大人用の杵で餅をつく児童もいました。みんなでついたお餅はきな粉とカレーで食べました。

つつじっ子クラブ見守り隊の皆さんには子どもたちのために前日から準備をしていただきありがとうございました。

